
Punto n. 7

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE GIAMPAOLETTI MARCO DEL GRUPPO
CONSILIARE  LEGA  SALVINI  PREMIER, AD  OGGETTO: ALLACCIO  CAVO  ELETTRICO
ILLUMINAZIONE CENTRO SOCIALE “AMICI DEL CAMPO BOARIO”

Premesso che l’impianto  di  illuminazione  del  centro  sociale  Amici  del  Campo Boario,  è  stato
collegato  attraverso  dei  cavi  volanti,  fino  ad  un  palo  di  proprietà  del  centro  sociale,  e  fatto
posizionare vicino alla centralina della palazzina di  Jesi  Servizi,  all’interno del centro sociale è
presente solamente il salvavita, ma il contatore è posizionato nell’armadio Enel perciò per qualsiasi
problema si devono recare all’esterno;

Che in questo palo sono stati posizionati anche dei cavi esterni che non sembrano rispettare le
normative, e servono al collegamento di ripetitori telefonici presenti nei pali per l’illuminazione del
campo di calcio senza chiedere autorizzazioni ai proprietari del palo;

Che è stata inviata in data 15-03-2019 una lettera, dal centro sociale a firma del Presidente Tonti
per chiedere delle informazioni in merito alla questione ma non è pervenuta nessuna risposta;

Si chiede a questa Amministrazione

Se risponda  al  vero  quanto  illustrato  in  premessa,  e  nel  caso  l’informazione  sia  esatta  quali
procedimenti verranno attuati.

Si allegano foto e lettera Amici del campo boario
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